
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ -  
ПРОБЛЕМЫ ГОРОДА

17 января состоялась четырнадцатая сессия Славутичского городского совета, 
первая после длительных новогодних праздников

После утверждения пове
стки дня депутаты заслуша
ли информацию секретаря 
городского совета М.Готсди- 
нера об анализе решений го- 
родскогосовета, депутатских 
запросах и наказах избирате
лей, степени их выполнения.

Вот некоторые цифры и 
факты. За период работы де
путатского корпуса четверто
го созыва (апрель — декабрь 
2002 года) состоялось 13 за
седаний сессий городского 

 Совета, на которых принято 
 126 решений и 27 протоколь
 н ы х  поручений, в частности 
47 решений по земельным 
вопросам, 12 — по вопросам 
передачи объектов в комму
нальную собственность, 14 
— по вопросам бюджета и 
получения кредитов, 8 — по 
организационным вопросам 
и другие. Депутаты приняли 
информацию к сведению, 
внесли ряд предложений по 
улучшению работы сессий.

О бюджетном финансиро
вании Славутича на 2003 год. 
С проектом главного финан
сового документа депутаты 
ознакомились из доклада на
чальника финансового уп
равления горисполком а 
Г. Зайченко (содоклад предсе
дателя постоянной депутатс
кой комиссии Ю. Акименко). 
Исходя из представленного 
проекта бюджета, планирует

ся, что общий объем доходов 
го р одского бюджета на 2003 

год установлен в сумме 
25337,4 тыс. грн., а общий 
объем расходов — в сумме 
25 062,9 тыс. грн.

Необходимо отметить, что 
в 2002 году государство полу
чило от Славутича различных 
отчислений на сумму 29 млн. 
грн. Согласитесь, сумма для 
25-тысячного городка огром
ная, 5,8 млн. грн. перечислено 
областному бюджету, в город
скую казну попало 15,8 млн. 
грн., но при этом изъято из го
родского бюджета 8,4 млн. грн.

Сессия приняла решение 
отклонить проект городского 
бюджета на 2003 год с уче
том деф ицита бюджета в 
60% и поручить депутатской 
комиссии по вопросам бюд
жета городского совета под
готовить обращение к Вер

ховной Раде Украины и Киевс
кому областному совету по пе
ресмотру подхода к формирова
нию бюджета Славутича.

На одной из сессий славутич- 
ские депутаты приняли решение 
периодически заслушивать руко
водителей о деятельности пред
приятий и организаций, незави
симо от формы собственности, 
которыми они управляют. На этот 
раз о работе коммунального 
предприятия “Кино-концертный 
комплекс” докладывали его ге
неральный директор, депутат 
совета И.Исхаков, и директор- 
распорядитель, депутат совета 
Н.Баришевская. Отмечено, что 
за отчетный период проведено 
276 культурных мероприятий, из 
них для детей и подростков — 71. 
Количество присутствовавших — 
36 464 человека, из них детей и 
подростков — 14 928. В культур
ном центре “Славутич” проведе
но 140 вечеров отдыха для взрос
лых и молодежи, 40 мероприятий 
для детей и подростков. Значи
тельно активизировал свою ра
боту “Семейный кинозал”, в ко
тором было представлено 69 ки
нолент для взрослых и детей. На 
протяжении года коллектив пре
бывал в стадии формирования 
кадрового потенциала, на сегод
ня в КП “ККК” работает 29 чело
век. Предприятие предлагает 
более десятка услуг. В 2002 году 
бюджетное ф инансирование 
коммунального предприятия со
ставило 308125,76 грн., отчисле
ния в местный бюджет состави
ли 14 304,29 грн.

Депутаты приняли эту ин

формацию к сведению и пред
ложили администрации пред
приятия продолжить работу по 
усовершенствованию форм и 
методов культурно-просвети
тельской деятельности, а также 

 разработать и подать на утвер
ждение исполкома городского 
совета программу работы КП 
“ККК” на 2003 год.

С отчетом о деятельности 
ком м унального  предприятия 
“УЖКХ” выступил его директор
В.Печерский. Заслушав инфор
мацию и предложения по ре
ф ормированию предприятия, 
депутаты отметили, что за от
четный период, несмотря на ча
стичную задолженность потре
бителей в оплате предоставлен
ных им коммунальных услуг, ру
ководство КП “УЖКХ” все-таки 
обеспечило надлежащий уро
вень содержания объектов жи
лья, инженерных сетей, соц
культбыта. Депутаты совета, а 
это отмечено и в решении сес
сии, предложили директору КП 
“УЖКХ” В.Печерскому усилить 
работу с населением города по 
максимальному снижению дол
гов за потребленные ком м у
нальные услуги, совместно с от
делами исполкома разработать 
основны е направления про 
граммы реформирования жи
лищ но-коммунального хозяй
ства и представить на рассмот
рение следующей сессии.

Немаловажный для славутчан 
вопрос— кабельное телевидение, 
вернее, каналы, по которым мы 
смотрим наши любимые переда
чи. Услуги по их “доставке” нам

предоставляют ООО “Палви” и 
предприятие “Электросервис”. 
Депутаты работали над проек
тами тарифов, договоров, 
представленных на их суд бо
лее двух месяцев назад. На
конец, приняли решение ут
вердить ООО “Палви” с 20 ян
варя 2003 года калькуляцию 
на предоставление услуг ка
бельного телевидения и пакет 
обязательных услуг (9 кана
лов: УТ-1, УТ-2, ТЕТ, СТБ, ИН- 
ТЕР, ICTV, Новый канал, РТР, 
ТРК “Славутич”) стоимостью 6 
грн. в месяц. Типовой договор 
для заключения его со славут- 
чанами после ряда доработок 
и правок будет утвержден на 
следующей сессии.

Далее, рассмотрев пред
ложение городского головы 
В.Удовиченко, учитывая ре
шение исполнительного ко
митета Славутичского город
ского совета от 27 декабря 
2002 года, и результаты про
веденного конкурса, депута
ты согласовали назначение 
Исхакова И.Э. на должность 
директора коммунального 
предприятия “Фонд комму
нального имущ ества” . По
здравляем!

Депутатами Славутичско
го городского совета были 
рассмотрены и другие воп
росы повестки дня сессии,по 
которым приняты соответ
ствующие решения.

С.ШЕКСТЕЛО, депутат 
Славутичского горсовета.
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